

鰍沢警察署協議会 令和7年度第3回定例会議 議事概要

日 時	令和7年11月28日（金）午後1時10分～午後2時40分（第3回目）
開 催 場 所	鰍沢警察署3階会議室
出 席 者	協議会 会長及び委員 5名 警察署 署長、次長、課長等 8名
議事概要等	1 7月～9月の業務推進状況等説明 (1)会計課関係（会計係長） ア 施設等の改善状況について イ 遺失・拾得取扱い状況 (2) 警務課関係（警務係長） ア 総警務関係業務推進状況 イ 各種教養・訓練・施策等 (3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長） ア 生活安全関係 イ 捜査関係 (4) 地域関係（地域課長） ア 110番受理件数 イ 地域警察官による犯罪検挙状況 ウ 地域警察官による主な街頭活動等 エ 山岳遭難、水難事故 オ 各種訓練教養等 (5) 交通課関係（交通課長） ア 交通事故発生状況 イ 各種交通事故防止対策

(6) 警備課関係(警備係長)

ア オウム真理教事件風化防止対策の推進

イ 花火大会開催に伴うテロ対策の実施

ウ 各種災害訓練の実施

エ サイバーセキュリティ会議の開催

2 意見・要望に対する回答、措置、対応等の状況

【① 質疑】

六郷インターチェンジから市街地にかけての横断歩道や黄色のセンターラインの摩耗が多いので補修してもらいたい。

【① 回答】

当該地域では、今年度横断歩道2カ所の補修を行っています。県警では、平素からパトロールや街頭活動といった通常業務に加え、道路表示の調査点検により摩耗箇所の把握に努めています。

【② 質疑】

管内での熊の出没状況について、どうなのか。

【② 回答】

本年4月から11月までに8件の目撃通報がありました。いずれも人里から離れた地域での目撃通報となります。このうち、三郡橋付近での目撃状況が複数ありましたが、三郡橋付近には鹿が数十頭生息しており、鹿と見間違えたものもあります。

【③ 質疑】

熊に対する警察の対応は。

【③ 回答】

地域住民の安全確保を第一に考え、対応する警察官の受傷事故防止も徹底させています。

現場臨場する際は、複数臨場はもとより、必要最小限の降車や頭部を保護するため、ヘルメットの着装、熊撃退スプレーの携行等を指示しております。

また、事案認知時には、当署刑事生活安全課と連携を図り、両町への情報提供、広報活動、獵友会の派遣を迅速に依頼し、現場において協力連携して対応に当たります。

【④ 質疑】

交通安全教室の開催を子どもだけでなく、その保護者も一緒に行った方が自宅でも子どもと話ができるでよいのではないか。

【④ 回答】

すでに、市川三郷町で家族三世代の交通安全教室を開催予定でおります。その際には、酩酊状態が体験できる特殊なゴーグルを使用して飲酒運転がいかに危険かを体験してもらう予定です。

【⑤ 質疑】

富士川大橋が1ヶ月の全面通行止めとなっている。非常に不便であるため通行止めではなく、片側交互通行等での方法はなかったのか。

【⑤ 回答】

道路管理者からの提案を受け、交通の安全と円滑化を考慮した結果、安全を第一に考え通行止めに決定したものです。

【⑥ 質疑】

富士川大橋の通行止めになったことで、学生が通学の時に普段通らない住宅地の狭い道を歩いたり、自転車で併走していたりして危険であるので、警察から注意喚起してもらえないか。

【⑥ 回答】

通学時間に合わせてパトロールするほか、学校にも申し入れを行います。

3 令和8年上半期速度取締の指針の諮問

上記の指針については異議なく承認された。

4 機動センターの視察 ※視察状況は写真のとおり

協議会の開催状況



機動センター視察状況

